

PENGARUH KOMPENSASI DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT. SUPER SUKSES MOTOR KAWASAKI BANJARMASIN

Ayu Septiara¹, Hairul², Farida Yulianti³

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, 19.31.0448

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, 1125096201

Manajemen, 61201, Ekonomi, Universitas Islam Kalimantan Muhammad Arsyad Al-Banjari Banjarmasin, 1121076901

Email : ayuseptiara@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menguji : (1) Pengaruh kompensasi terhadap kinerja karyawan PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin. (2) Pengaruh lingkungan kerja terhadap kinerja karyawan PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin. (3) Pengaruh lingkungan kerja dan kompensasi terhadap kinerja karyawan PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif, Populasi penelitian seluruh karyawan PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin dan sampel sebanyak 27 responden. Data diperoleh dengan membagikan kuesioner tentang kompensasi, lingkungan kerja, dan kinerja karyawan kepada 27 responden. Penelitian ini menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas untuk mengukur kevalidan dan reliabel, serta menggunakan uji asumsi klasik, Uji regresi linier berganda, koefisien determinasi (R^2), uji t, dan uji F dengan bantuan *software SPSS 25*.

Hasil penelitian menunjukkan : (1) Kompensasi tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel Kinerja Karyawan pada PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin, melalui uji t dengan nilai koefisien variabel Kompensasi sebesar 1,881 dan signifikan pada 0,072, (2) Lingkungan Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap variabel Kinerja Karyawan pada PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin, melalui uji t nilai koefisien variabel Lingkungan Kerja sebesar 4,853 dan signifikan pada 0,000, (3) Kompensasi dan Lingkungan Kerja secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kinerja Karyawan pada PT. Super Sukses Motor (Kawasaki) Banjarmasin, melalui uji F dengan nilai sebesar 12,848 dengan probabilitas signifikan 0,000.